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Aos trinta dias do mês de setembro devida mente convocados compareceram os 2 

motoristas do transporte escolar, alguns diretores das escolas estaduais e a 3 

documentadora escolar. Na oportunidade a pauta de reunião em especial para avaliar 4 

as rotas e planejar a volta integral das aulas presenciais. Iniciando a reunião a 5 

secretária de educação desejou as boas-vindas a todos. Colocou que no dia quatro de 6 

outubro retornam as aulas presenciais para os alunos do ensino municipal, colocou 7 

que a reunião é para uma conversa de como está no momento o transporte já que é 8 

hibrido, passou ainda sobre as orientações de saúde e que a pandemia não acabou, o 9 

uso obrigatório da máscara, o uso do álcool gel, não trocar de assentos, os motoristas 10 

colocaram como está a situação dentro dos ônibus. A secretária colocou que não é 11 

obrigatório o uso da máscara para crianças autistas. A documentadora estadual 12 

colocou sobre a dificuldade de colocar para os alunos o uso da máscara, do uso 13 

correto. Foi dado sugestões de como agir tanto no transporte quanto em sala de aula. 14 

A secretária Zaida pediu de rota por rota como está a lotação dos ônibus, se está na 15 

capacidade. A rota treze está passando da capacidade e a rota vinte e um se aumentar 16 

os alunos a partir de segunda ira exceder. A secretária pediu quem faz a rota que 17 

passa no Tancredo neves, como tem muitos alunos eles ficam correndo na rua, para 18 

se fazer um levantamento para qual escola eles vão e orientar quanto ao fluxo de 19 

crianças. Orientou os diretores do estado para que também orientem pais e 20 

professores que estacionam no local aonde é exclusivo para os ônibus, fazer uma 21 

demarcação na frente da escola. O motorista Alexandre pediu para ver um ponto, 22 

pois tem famílias reclamando da poeira no momento da parada do ônibus. O 23 

responsável pelo transporte Julio comentou sobre o seu trabalho e que precisa de 24 

informações para lançar do siget, entregou uma planilha para os motoristas 25 

preencher sobre os alunos transportados no momento ele recebeu elogios de seu 26 

trabalho, cada qual colocou algumas dificuldades que foram anotadas para serem 27 

sanadas. Os motoristas solicitaram um redutor de velocidade na rua da Apae alagoas 28 

entre Apae e Zecatur, também esta solicitação feita pela câmara e também fazer a 29 

poda de uma árvore que atrapalha a visão na rua da Apae. A secretária comentou 30 

sobre a orientação da resolução sobre a higienização dos ônibus quando o uso de 31 

álcool em gel e varrer. No momento a administração entrega álcool em gel para todos 32 

os motoristas na pessoa da secretária de educação. Nada mais havendo, lavrei a 33 

presente ata. Vera nos, Doris Soares, Claudio Tavares, Neivor Kessler, Zaida 34 

Teresinha Parabocz, Julio Cesar da Rocha, Nivaldo Braun, Maiquel Diozer 35 

Kurschner, Valmir Lorenzi, Alcides Amélio kollet, Nolir Feier Lopes, Alexandre 36 

Christopher Biazussi, Andre Luchese, Dercio Volmir Noll, Evaldir Hindersmann, 37 

Antoninho Luchese,  Laercio kenedy Zanatta, Vilmar kusniewski, Aldacir Moretti, 38 

Adolfo Lopes, Mauri knebel. 39 


